

WINDSTEIN

L'inauguration des installations de sécurité au Nouveau Windstein

Dimanche matin, la commune de Windstein a procédé à l'inauguration des escaliers et des passerelles qui ont été posés pour accéder aux étages des ruines médiévales du Nouveau Windstein, permettant de découvrir un panorama époustouflant sur les Vosges du Nord (DNA du 17 avril).

Entouré de nombreux invités, des élus locaux, des villageois et des randonneurs, André Isel, maire de Windstein, a procédé au coupé de ruban, à l'entrée de la passerelle qui permet d'accéder à la basse-cour du château du Nouveau Windstein.

Dans son mot d'accueil, il n'a pas manqué de remercier toutes les parties prenantes de cette opération de sécurisation du site. La tour centrale du palais supérieur n'était plus accessible depuis plusieurs années.

Portes ouvertes ce dimanche

Suite à des travaux de fouille pour dégager la fosse devant la barbacane, plus de 18 semi-remorques de terre ont été dégagées pour mettre à jour la barbacane. Cette tour ronde est « la seule qui soit aussi bien conservée dans toute la ré-



Marc Meissner a sonné des fanfares du Moyen Âge et de la Renaissance. PHOTOS DNA

gion », note Alain Kieber le veilleur de château local, spécialiste du Nouveau Windstein. Pendant la cérémonie, Marc Meissner a sonné des fanfares du moyen âge et de la renaissance, au cor de chasse et à la trompette naturelle ancienne, à différents endroits du château. À la suite des élus, les personnes présentes ont pu accéder tout en haut du palais, malheureusement la vue n'était pas très dégagée, la neige avait commencé à tomber. Il faudra revenir, peut-être dès dimanche prochain premier mai, journée portes ouvertes des châteaux forts.



L'inauguration devant la passerelle d'accès à la basse cour.